

Boletín Institucional

Nuestro Compromiso es Servir

1 de abril de 2022

"La fuerza del equipo viene de cada miembro. La fuerza de cada miembro es el equipo"

Phil Jackson

Los Rionegreros son Nuestra Prioridad

- ▶ Conmemoramos el Día Internacional de la Mujer
- ▶ Empoderamos el Gobierno Escolar
- ▶ Formamos a los veedores ciudadanos

ENERO

457

Asesorías jurídicas

FEBRERO

891

Asesorías jurídicas

MARZO

828

Asesorías jurídicas

¡Agradecemos la labor de los recicladores de oficio!

Realizamos una jornada de intervención con los recicladores de la Cooperativa Servimos, en el marco de la conmemoración del Día Mundial Del Reciclador.

Con el acompañamiento de actividades recreativas del IMER, algunas rifas, una interpretación musical y una charla para que los recicladores de oficio adquirieran más herramientas para la defensa de sus derechos humanos, resaltamos y reconocemos su labor para la preservación del medio ambiente de nuestro territorio.



¡Celebramos a las mujeres rionegreras!

Conmemoramos el Día Internacional de la Mujer con lideresas de nuestro municipio.

Certificamos a 34 mujeres del Seminario en Acciones Constitucionales y Mecanismos de Participación Ciudadana.

En un espacio de esparcimiento, con interpretación musical y un souvenir, reconocemos el empoderamiento, la valentía y la fortaleza de cada mujer rionegrera.



Comprometidos con el Control Social

Iniciamos el proceso de formación y capacitación a veedores ciudadanos del municipio con el Seminario en Control Social y Ley 850.

Fomentamos los ciclos de formación para brindar las herramientas adecuadas para que los veedores puedan ejercer adecuadamente su rol en el territorio.

Con el apoyo de la Red Nacional de Veedurías desarrollamos esta capacitación.



Acompañamos a las familias rionegreras

Realizamos la primer Escuela de Padres 2022 de la Institución Educativa la Mosquita, con el tema "Prevención de sustancias psicoactivas y las adicciones"

Le apostamos a la educación y a los procesos de formación, en este caso,

a los padres de familia en pro de identificar, evitar y reducir los riesgos en la salud de los estudiantes y sus núcleos familiares.

Trabajamos por la protección de los derechos humanos y por el bienestar de cada rionegrero.



Empoderamos el Gobierno Escolar

Realizamos un acto protocolario para posesionar en el cargo a los 24 Personeros Estudiantiles como líderes en derechos del Gobierno Escolar.

Con la presentación de Freestyle a cargo de Weslan Mob y su intervención en temas de liderazgo, derechos humanos y participación juvenil motivamos a los Personeros Estudiantiles para seguir trabajando por su papel como representantes de la comunidad estudiantil.

Trabajamos por un liderazgo que promueva la participación de la comunidad estudiantil.



Recorrimos la Comuna 13 con los Consejeros de Juventud

Recorrimos la Comuna 13 en un intercambio cultural con los CMJ de Rionegro, Sabaneta y La Estrella.

Conocimos la historia, el trabajo y la resiliencia que todos como comunidad han aportado a la transformación social y cultural de su territorio, como relato de inspiración para el actuar de cada Consejero Municipal de Juventud.

Agradecemos a la Personería de la Estrella y Sabaneta y a sus respectivos CMJ por compartir con nosotros esta experiencia social y cultural, donde recorrimos el Graffitour y disfrutamos de las diferentes muestras artísticas como el rap, hip hop y además visitamos el Museo y La Casa Neón de la 13.



Fomentemos un uso responsable

¿Sabías que las bolsas de plástico tardan más de 500 años en descomponerse?

Usa bolsas reutilizables

Entregamos 210 kits de aseo personal a los PPL

Realizamos una intervención en el Centro de Retención Transitorio, en esta oportunidad acompañamos a 210 internos disfrutando de una demostración de danza urbana por la agrupación Essenz, además de bingos, rifas y la entrega de kits de aseo personal, para mantener la higiene y la salud de los PPL.

Protegemos los derechos humanos de todos los rionegreros, sin distinción alguna.



Continuamos con los recorridos casa a casa

En esta ocasión visitamos el barrio San Antonio, sector Libertadores recordándole a los rionegreros que brindamos asesorías jurídicas gratuitas, dando a conocer a la comunidad cuales son las acciones más importantes que se gestionan dentro de nuestra entidad.



Conmemoramos el Día Internacional de la Mujer

Conmemoramos un día reconocer la fortaleza de cada una de las mujeres de nuestro equipo de trabajo.



“Eres el artista de tu propio destino, no dejes que nadie tome el pincel y pinte tu futuro”